

問

1. 本町における今後の学校編成について
2. • 青部駅トイレの設置について
• 青部沢間間の道路拡幅について
3. 本町の小中学生の学力の実態について



澤畠義照議員

質問 本町においては年々児童生徒数が減少している中、学校編成をどのように考え、今後の対応について伺う。

町長 本町における今後我が国においても教育再生への取り組みが論議されている状況の中で川根本町においても、これらへの教育がどうあるべきか、本質的な問題から議論するとともに、町内の出生数を見ますと近年では30人前後で推移してお

り平成25年以降においては複数の学校で複式学級が生じると予測されます。この様に少子化が進展する中でありますので町の教育に関する全体的な検討も含めて対応していくことが必要かと思つておられます。基本的には財政的な面、少子化の面、行政というよりも地域として学校教育をどう考えていくのか、そういう議論の上で方向づけができるのではないか、このように考えております。

質問 青部駅トイレ設置について、今後どのような形で、周辺が再編整備されるか、イパスルートに接しておられ、今後どのようないパスルートの変更等があり未整備な部分がありますので、その条件が整つた段階で早急に全体構想の中に青部トイレを位置づけて、トイレの建設を進めたいと思っております。



本川根中学校

質問 本町における今後我が国においても教育再生への取り組みが論議されている状況の中で川根本町においても、これからの教育がどうあるべきか、本質的な問題から議論するとともに、町内の出生数を見ますと近年では30人前後で推移してお

り平成25年以降においては複数の学校で複式学級が生じると予測されます。18年度定例会の折、質問があり、その後町として県並びに土木事務所に要望をしてきているところです。中学校においても小学校と同じように活用を

質問 全国学力、学習状況調査を実施したが本町の見通しについて伺う。

教育長 小学校の場合、学力調査国語においては文章を要約するなどに課題があり、算数においては答えの理由を文章で書く等の問題に課題があつた。中学校においても小学校と同じように活用を

質問 本町においては、基礎的なことは身につけて生かしているか伺う。

教育長 小学校の場合、学力調査国語においては文章を要約するなどに課題があり、算数においては答えの理由を文章で書く等の問題に課題があつた。中学校においても小学校と同じように活用を

質問 全国学力、学習状況調査を実施したが本町の見通しについて伺う。

教育長 小学校の場合、学力調査国語においては文章を要約するなどに課題があり、算数においては答えの理由を文章で書く等の問題に課題があつた。中学校においても小学校と同じように活用を

質問 全国学力、学習状況調査を実施したが本町の見通しについて伺う。

教育長 小学校の場合、学力調査国語においては文章を要約するなどに課題があり、算数においては答えの理由を文章で書く等の問題に課題があつた。中学校においても小学校と同じように活用を

質問 全国学力、学習状況調査を実施したが本町の見通しについて伺う。

答

1. 財政、少子化、地域の学校教育の視点を踏えて方向づけを図る。
2. • トイレについては周辺の整備状況を考慮して設置の方向を推進する。
• 道路拡幅については、2・3年かかると聞いております。
3. 知識を活用する力を今後身につける教育を強化する。